

PODCAST-TIPP

WELTTOURNEE - DER REISEPODCAST. DAS CORONAVIRUS LÄSST GERADE SÄMTLICHE REISETRÄUME PLATZEN. DIE SCHULFREUNDE CHRISTOPH UND ADRIAN BERICHTEN WUNDERBAR UNTERHALTSAM ÜBER IHRE REISEN. DIGITALE REISELUST!

LIFE

Symbol für die Ewigkeit.

Design muss nicht teuer

sein. Wertige Schmuck-

stücke aus dem Hause

deKoster bringen einen

Hauch Luxus in Ihren

Monika Gyarmati. Unser

Alltag und in unser

Tipp: Die Must-haves

von deKoster einfach

online nachshoppen.

Modeshooting mit

rends



Glänzendes Shooting

Designerin Margit Angerlehner ist der Inbegriff von traditionellem Handwerk, perfekter Passform und dem Gespür für Modetrends - egal ob Hosenanzug, Jacke/Mantel, Übertracht, Abendkleidung oder festliche Brautmode. Im Bild: Unternehmerin Monika Gyarmati, in Szene gesezt von Fotografin Julia Traxler präsentiert sich in Festmode von Margit Angerlehner mit dazu perfekt abgestimmtem Schmuck der österreichischen Marke dekoster mit Sitz in Unterkärnten. Ganz nach dem Motto: Ein Duo zum Verlieben.

ROT WIE BLUT. Im Kampf gegen Aids präsentiert LOUIS VUITTON in Kooperation mit der Non-Profit Organisation RED exklusiv die "RED"-Sneakers für deren Verkauf \$200,- pro Paar zur AIDS- Bekämpfung gespendet werden. Der Sneaker ist in ausgewählten Louis Vuitton Stores erhältlich. www.louisvuitton.com



SWEET VALENTINE! Machen Sie sich selbst eine Freude und genießen einen schönen Wellness-Tag oder schenken Sie zum Valentinstag LeStoff. Mit den kuscheligen Hamam-Tüchern und Bademänteln aus reiner Bio-Baumwolle von LeStoff gelingt das gleich viel angenehmer! www.lestoff.eu



Biologisch, umweltfreundlich, wiederverwendbar - die Bienenwachstücher des Dresdner Unternehmens TOFF & ZÜRPEL sind auf ganzer Linie nachhaltig. Sie ersetzen Alu- oder Frischhaltefolie und können im Kühlschrank, im Gefrierfach oder für unterwegs verwendet werden. Gereinigt werden die hochwertigen Tücher mit einer natürlichen Haushaltsseife für gröbere Verschmutzungen. Bei Bedarf kann man das Tuch auch mit Essig desinfizieren. Mit der richtigen Pflege halten die Bienenwachstücher ein bis zwei Jahre.





Wer: Johann Christoph Ende
Was: Über 200 Kräuter,
werden ausführlich
beschrieben und sind mit
Hinweisen zur Heilung und
Linderung versehen. Die
Illustrationen sind Weißschnitte,
eine außergewöhnliche Technik.
Warum: Einzigartiges Kompen-

dium des 17. Jahrhunderts. **Wann:** Ab 8. März erhältlich.

GEDICHTE

lieder an das große nichts suhrkamp Verlag

Wer: Juliane LiebertWas: Mit einem untrü

Was: Mit einem untrüglichen Rhythmusgefühl und einem Ohr auf der Tanzfläche horcht Juliane Liebert in ihren flirrenden Gedichten auf "die einsamen, die lauten, die leichten Dinge".

Warum: Ein wirklich fulminantes Lyrik Debüt.

Wann: Ab 8. März erhältlich.

PORTRÄTBAND Ungewöhnliche Unternehmerinnen und da

Unternehmerinnen und das Geheimnis ihres Erfolgs

Elisabeth Sandmann Verlag
Wer: Felicitas von Aretin
West France arkämpfen sich

Was: Frauen erkämpfen sich erst in den vergangenen Jahrzehnten ihren Platz und setzen sich für Nachhaltigkeit und gute Arbeitsbedingungen ein.

Warum: Gewitzt, mutig, innovativ und stark.

Wann: Ab 15. Februar erhältlich.



Seit 15 Jahren spielen die oberösterreichischen Singer/Songwriter Andreas Haidecker und Andreas Kurz, alias ANDYMAN, zusammen. Mit ihrem soeben erschienenem Debütalbum "Nix Ungwendlichs net" wollen sie dem Publikum Geschichten erzählen – mit musikalischen Mitteln und präzisem Einsatz des Dialekts als literarische Sprache. Der musikalische und erzählerische Humor der beiden Musiker mag auch einer der Gründe gewesen sein, dass ANDYMAN den Kompositionswettbewerb des Wiener Volksliedwerkes gewonnen hat.

Die Geschichtenerzähler. Ihre Lieder sind pointiert und gänzlich ohne Pathos. "Gerade bei großen, ernsten Themen ist uns die Ironie wichtig, die manchmal mit feiner Klinge daherkommt, manchmal aber auch brachial sein darf", so die Musiker. Mit dem gekonnt im 60er-Jahre-Design platzierte Cover, aber auch mit dem Albumtitel und seiner dreifachen Verneinung lassen die beiden Musiker keinen Zweifel daran, dass Pomp und Übertreibung nicht ihre Sache ist. Das Duo neigt eher zum augenzwinkernden Understatement. www.andyman.wien



160 moments 1/2021 **161**